

Mes graines de haricot

Compte rendu au 15/11/2015 :

Le dépôt des graines a été fait le 9/11/2015 à 17H50.

Les graines ont été déposées dans un pot de yaourt en verre sur un coton imbibé d'eau.

Les graines ont été marquées pour les différencier, A (Jean-Zachary), B (Petit-Cœur) et C (Jean-Louis).

Le lendemain, les graines n'ayant pas germées, un autre coton a été ajouté imbibé d'eau au dessus des graines.

La germination commence...

Pour mesurer les pousses, j'ai utilisé un bout de ficelle afin de suivre les courbes de la pousse et reporté la longueur sur une règle :



Résultats :

	12/11 19H	13/11 19H	14/11 19H	15/11 10H
Jean-Zachary (A)	1,2 cm	1,6cm	1,6cm	1,8 cm La pousse commence à ramifier
Petit-Cœur (B)	L'enveloppe est fendillée	L'enveloppe est à moitié partie	L'enveloppe est à moitié partie	La graine se casse
Jean-Louis (C)	1,2 cm	1,3 cm	1,3 cm	1,6 cm La pousse commence à ramifier

Photos au 15/11 :

